

SANTÉ

VIENNE

Encore 15 patients Covid hospitalisés

Depuis le début de l'épidémie, au printemps 2020, le centre hospitalier Lucien-Hussel de Vienne a déclaré 1 943 patients Covid-19 et 383 décès imputés au virus, à la date de ce lundi 21 février, alors que 15 patients Covid sont encore hospitalisés. Depuis la semaine du 7 février, l'établissement connaît une baisse du nombre de patients Covid qui s'est accrue de façon importante la semaine suivante, avec une moyenne constante de 15 patients depuis sept jours. Cette évolution s'inscrit dans une tendance régionale avec un taux d'incidence en baisse.

La disponibilité en lits s'est également améliorée de manière conséquente, avec une moyenne entre 15 et 20 lits. Mais les difficultés en ressources humaines – absentéisme, postes non pourvus – continuent de peser sur les organisations. Dans ce contexte de baisse, l'attention se porte davantage sur la prise en charge des patients non-Covid, alors que l'organisation



La décrue de la pandémie de Covid-19 se fait sentir à l'hôpital de Vienne. Archives photo Le DL/Clémence LENA

des soins critiques comportant quatre lits dédiés Covid reste maintenue. La chirurgie reprend une activité programmée progressive et concertée et une phase de décélération est entamée progressivement par les établissements concernés en réanimation dans la région. L'activité du service des urgences est importante mais a pu se stabiliser avec un taux d'hospitalisation entre 17 % et 25 % depuis la semaine du 14 février, soit 120 passages en moyenne sur les sept derniers jours.